

Nacht.

Weiterhin sollte ich erkunden, wie die vorhandenen Werkstätten bewacht sind, oder ob die Gefangenen bei der Arbeit nur eingeschlossen werden. In diesem Zusammenhang sollten meine Beobachtungen auch darauf gerichtet sein, wie Gefangene bewacht werden, die außerhalb des Lagers irgendwelche Arbeiten verrichten. Zum Problem der Bewachung gehörig, zählten auch technische Sicherheitsvorkehrungen. Ich meine damit Alarmanlagen, Lichtschranken und Klingeln. Dabei ging es speziell darum, welcher Art die Anlagen waren. Hinzufügen muß ich noch, daß ich mir insgesamt merken sollte, wie die einzelnen Posten bewaffnet sind. Damit meine ich Posten für die äußere Absicherung sowie Posten für die innere Bewachung für das Gefängnis, die in der Regel unmittelbar mit Gefangenen Kontakt haben.

Frage: Welche Erkundigungen sollten Sie sich gemäß Ihres Auftrages über das Wachpersonal der Strafvollzugseinrichtung beschaffen?

Antwort: Mein Auftrag lautete diesbezüglich, die einzelnen Posten, die ich im Laufe der Zeit kennenlerne von ihrem Äußerlichen her einzuprägen, damit ich später über sie eine Personenbeschreibung anfertigen kann. Ich sollte mir nicht nur Äußerlichkeiten des Wachpersonals merken, sondern auch versuchen, ihre jeweiligen Namen zu erfahren sowie ihre Dienstgrade und ihre Charaktereigenschaften.

Frage: Was sollten Sie über andere Strafgefangene während Ihres Aufenthaltes in einer Strafvollzugseinrichtung in Erfahrung bringen?

Antwort: Mit den anderen Strafgefangenen sollte ich Kontakt aufnehmen, damit ich von ihnen erfahre, weshalb sie verurteilt wurden und wie lange sie inhaftiert sind. In diesem Zusammenhang lautete mein Auftrag zu erkunden, wieviel Strafgefangene in der jeweiligen Strafvollzugseinrichtung untergebracht sind und die Anzahl der Strafgefangenen in den einzelnen Verwahrräumen. Ich sollte bestrebt sein, zu mehreren Strafgefangenen ein Vertrauensverhältnis herzustellen,